

交通安全だより

ストップ！
交通事故

交通事故が止まりません

10月30日現在、町内の交通事故発生件数27件(前年比+15件)、
傷者数40件(前年比+26件)となっています。コロナが5類に移行され、
来町者が増えていることが考えられますが、このままではいつ死亡事故
が発生してもおかしくありません。これからも、みなさんのご協力を頂きなが
ら、町民へ交通事故防止の呼びかけを続けていきます。ご協力、よろしくお
願いいたします。

R5.9.22 秋の交通安全町民総ぐるみ運動『旗の波』



交通事故死ゼロ
を目指す日街頭啓発

9月28日、コープさっぽろパセオ
しらおいさん、スーパーくまがい
さんの駐車場をお借りして街頭啓発を行
いました。歩行者もドライバーも安全運転・安
全確認で交通事故ゼロを目指しましょう。

令和5年
11月号



交通事故死ゼロの日
新たな目標は1000日！

10月5日、交通事故死ゼロの日が700日を
達成しました。これは昭和49年以降、4番
目に長い日数です。(最長は903日間)悲惨
な事故が起きないことを願い新たな目標
1000日を達成させましょう。

反射神経を鍛えるじゃんけんトレーニング



『ほくと号』ドライブ
シュミレーターに挑戦



～ 高齢者交通安全講習会実施 ～

10月16日、いきいき4・6(交流センター)で高齢者交通安全講習会
を実施しました。苫小牧警察署より講師を招いて交通事故事例や、
反射神経を鍛えるトレーニングなど交通事故防止の講話
をして頂き、楽しく交通安全を学ぶことができました。また
ドライブシュミレーター『ほくと号』による運転体験も行い、
より実践的な講習になりました。車に乗る時は、安全・安
心を心がけ、体調に気を付けて無理せず運転しましょう。